

長春市との市長等によるオンライン会談（令和2年10月27日）

仙台市日中友好協会会長挨拶全文

尊敬する張市長と長春市民の皆様には友好都市提携40周年のお祝いを申し上げます。これまでの先人のご努力に敬意を表し心から感謝したいと思います。

現在のところ、交流活動厳しい状況にありますが、朝の来ない夜はありませんのでお互い耐え俣んで参りたいと思います。

私が長春に初めて伺いましたのは、中日友好会館の起工式の時でしたが大陸の大地を踏みしめた感激は今も強く心に残っております。それから今日まで特に外事弁の皆様とは身内のようなお付き合いをさせて頂き人生の宝となっております。また、訪問の度に御市の発展のスピードに驚くとともにそれを自分のことのように喜べる有難さを味わっております。

私どもの協会は、長春からのお客様のおもてなしの外に魯迅先生を嚆矢とする留学生の皆様や中国出身の仙台市民の皆様との日常的な交流を大切にしておりますが、これも偏に仙台市と長春市の友好の深い絆がベースでありますので今後とも宜しくお願ひしたいと思います。

最後になりますが、長春市民の皆様のご健康とご繁栄を祈るとともに仙台市・長春市の友好が限りないものであることを願って挨拶といたします。本日は誠にありがとうございました。